



I. E. S. SANTÍSIMA TRINIDAD
BAEZA (JAÉN)

PATRIMONIO SIMBÓLICO

Después de una rica e histórica tradición académica, con motivo de la celebración en 1995 del 150 aniversario de las Enseñanzas Medias en España, el Instituto recibió de parte del Presidente de la Junta de Andalucía, Don Manuel Chaves, el homenaje y el reconocimiento como uno de los Institutos más antiguos de Andalucía.



Manuel Chaves. Presidente de la Junta de Andalucía.



Cruz de estilo manierista.



Sello conmemorativo.

Su antigüedad ha propiciado, asimismo, el hecho de que a través del tiempo convivan en el mismo espacio generaciones enteras. Importantes personajes de la vida cultural y pública han pasado por sus aulas: profesores universitarios, políticos, altos cargos de la Administración, etc.



Aula de Antonio Machado.



I. E. S. SANTÍSIMA TRINIDAD BAEZA (JAÉN)

La importancia del centro en la localidad y su comarca se amplifica también por la magnífica entidad del edificio, circunstancia que propicia que sea un referente ineludible para el conocimiento de esta ciudad, declarada Patrimonio Mundial en julio de 2003. A lo largo del año son miles las personas que lo visitan. Al mismo tiempo, el legado histórico y la excepcionalidad de sus dependencias posibilitan el desarrollo de un gran número de seminarios y congresos a los que acoge como una considerable contribución a la vida cultural de la ciudad.



Dos imágenes del Parainfo de la antigua Universidad.



Juan de Ávila. Parainfo.